
11401AW/AS CUT BAR STOOL, LOW
DESIGN BY WELLING/LUDVIK
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Vores mindste Cut barstol er højdemæssig designet til brug indendørs ved f.eks. et køkkenbord. Cut barstolen kan 

naturligvis også bruges udendørs. Designet er tidløst, fremstillet i holdbart og let aluminium. Cut barstolen er stabel-

bar. Cut er designet af de danske designere Hee Welling and Gudmundur Ludvik.

The Cut bar chair is available with a seating height of 650 mm - it is designed for use both indoors and outdoors 

around e.g a kitchen table. The frame is made from aluminium making it lightweight and easy to move around. The 

bar chair is stackable, and blends in with any type of interior or exterior setting. The contemporary design is created 

by Hee Welling and Gudmundur Ludvik.

Der Cut Barhocker ist erhältlich in einer Höhe von 650mm - der Hocker für den Gebrauch im Haus gedacht z.b. am 

Küchentisch. Der Cut Barhocker in seiner niedrigen Version kann ebenso wie die anderen Produkte der Cut Serie 

auch draußen genutzt werde. The Barhocker ist beschichtet mit einer wetterfesten Farbe in weiß. Der Rahmen ist 

aus Aluminium welches den Stuhl leicht und somit einfach zu bewegen macht. Der Barhocker ist stapelbar und passt 

bedingungslos zu jedem Typ von Interiors und Exterior. Das zeitgenössische Design wurde von Hee Welling and 

Gudmundur, Ludvik für Cane-line erstellt.

Beskrivelse/Description/Beschreibung
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W 	 43cm     16.9”

D 	 34cm     13.4”

H	 66cm           26”

Wgt	 6kg       13.2lbs
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11402AW/AS CUT BAR STOOL, HIGH
DESIGN BY WELLING/LUDVIK

Beskrivelse/Description/Beschreibung
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Cut barstolen er designet til vores Cut barborde. Designet er tidløst, fremstillet i holdbart og let aluminium. Cut 

barstolen er stabelbar og findes i to forskellige siddehøjder. Cut er designet af de danske designere Hee Welling and 

Gudmundur Ludvik.

The Cut high bar chair is designed to fit the Cut high table, the Cut bar chair brings a very contemporary look in 

durable and lightweight materials. Cut bar chair is stackable and comes with a 750 mm seating height. Cut bar chair 

fits in and stands out when being mixed with various interior or exterior styles - from a modern city rooftop to a cosy 

terrace or dining setting in the garden or at the beach. Designed by Hee Welling and Gudmundur Ludvik.

Der hohe Cut Barhocker ist speziell für den hohen Cut Bartisch konzipiert. Der Barhocker bringt einen sehr zeitloses 

Aussehen und besteht aus leichtem, beständigem Material. Der Cut Barhocker ist stapelbar und hat eine Sitzhöhe 

von 150mm. Der Cut Barhocker hat eine stets passende aber dennoch herausstechende Art- und Weise wenn er mit 

verschiedenen Inferior und Exterior Produkten kombiniert wird. Von einer modernen Dichterasse zu einer gemütli-

chen Terrasse, einem Essbereich im Garten oder am Strand. Design von Hee Welling and Gudmundur Ludvik.

W 	 43cm     16.9”

D 	 34cm     13.4”

H	 76cm        39.9”

Wgt	 6kg       13.2lbs
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